

Darlegung der Grundfragen von Weg und Ziel bei der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft, die Übereinstimmung von Wort und Tat in der Politik unserer Partei motivieren die Bürger zur Lösung der anspruchsvollen Aufgaben und fordern sie zu noch aktiverer Mitarbeit heraus.

- Der öffentliche Erfahrungsaustausch und Leistungsvergleich unter der im Bezirk geprägten Losung »Das Beste geben - das Höchste erreichen« ist darauf gerichtet, den Volkswirtschaftsplan allseitig zu erfüllen und gezielt zu überbieten, Bestleistungen hervorragender Kollektive in einer breiten Massenbewegung zu Dauerleistungen zu machen. Immer mehr Arbeitskollektive unterbreiten hohe persönliche und kollektive Planangebote, lösen Initiativen zur durchgängigen Rationalisierung der Produktion, zur Entwicklung neuer hochwertiger Erzeugnisse aus, übernehmen Verpflichtungen zur Null-Fehler-Produktion und entwickeln andere wertvolle Aktivitäten im sozialistischen Wettbewerb.
- Die massenpolitische Arbeit ist dadurch gekennzeichnet, daß durch die Leitungen der Partei konkrete Zielstellungen für das politische Gespräch in den Arbeitskollektiven, Jugendbrigaden, städtischen Wohngebieten und Dörfern vorgegeben werden, das Auftreten der Kommunisten, besonders der leitenden Kader, planmäßig organisiert wird und sie in vielfältigen, differenzierten Begegnungen mit den Bürgern regelmäßig den politischen Dialog führen. Die Vorschläge und Hinweise der Bürger werden unverzüglich aufgegriffen.
- Ein hohes Niveau des innerparteilichen Lebens, die Stärkung der Kampfkraft der Grundorganisationen und die Entfaltung der Aktivität jedes Kommunisten sind Voraussetzungen für die weitere inhaltliche Qualifizierung der Volksaussprache, für ihre immer breitere Entfaltung.

Das Politbüro orientiert die Bezirksleitung der SED Erfurt, sich bei der weiteren Führung der Volksaussprache auf folgende Aufgaben zu konzentrieren:

1. Entscheidend ist, wie Genosse Erich Honecker auf der 10. Tagung des ZK erklärte, das bestehende Vertrauensverhältnis zwischen Partei und Volk weiter zu vertiefen. Dem Wohl der Menschen, dem Glück des Volkes, den Interessen der Arbeiterklasse und aller Werktätigen verpflichtet, wirkt die Partei entsprechend ihrem Programm für ein Leben unseres Volkes in Frieden und Freiheit auf der Grundlage sozialistischer Produktionsverhältnisse. Das verlangt von den Leitungen der Partei auf allen Ebenen, von jeder Parteiorganisation und jedem Genossen, stets nach dem Grundsatz zu handeln: Wir sind aus dem Volk hervorgegangen und dienen dem Volk. Konsequenter setzen wir die Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik fort. So werden wir den Sozialismus immer attraktiver gestalten.

In der Volksaussprache gilt es, Bilanz des erfolgreichen Weges der vergangenen 15 Jahre, insbesondere seit dem X. Parteitag der SED, zu ziehen. Die stabile dynamische Entwicklung unserer Industrie und Landwirtschaft, soziale Sicher-